

boration de la police. D'autre part, il se peut que le déclin des arrestations en d'autres régions découle de la pénurie d'hommes de police.

Le déclin graduel de la criminalité chez les jeunes au Canada depuis 1943 donne à espérer, mais le tableau ne serait pas encourageant si les chiffres comportaient les jeunes délinquants jusqu'à l'âge de 18 ans (voir tableau 9). Il n'y aura pas lieu de se réjouir tant que tous les moyens reconnus de prévention n'auront pas été appliqués dans toute la mesure du possible.

Sous-section 2.—Délits majeurs

Le tableau 4 fait voir les condamnations de jeunes délinquants pour délits majeurs de 1922 à 1945.

4.—Condamnations de jeunes délinquants pour délits majeurs, par province, années terminées le 30 septembre 1922-1945

Année	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Canada
1922	5	167	45	655	1,852	627	196	240	278	4,065
1923	10	243	60	864	1,633	581	249	246	268	4,165 ¹
1924	31	251	59	782	1,977	750	362	192	251	4,655
1925	18	253	77	971	2,064	915	280	215	277	5,080
1926	6	187	55	870	2,081	1,002	246	326	317	5,090
1927	21	174	169	888	2,033	989	253	267	362	5,156
1928	11	225	145	880	1,800	970	273	340	419	5,083
1929	7	158	130	832	1,962	976	318	349	374	5,106
1930	10	203	131	1,033	2,155	869	381	443	428	5,653
1931	14	155	166	1,260	1,758	885	297	430	346	5,311
1932	4	184	186	1,293	1,772	820	229	306	302	5,096
1933	9	209	262	1,428	1,686	736	149	261	356	5,144
1934	9	300	155	1,444	1,814	635	185	409	401	5,353 ²
1935	33	240	247	1,633	2,059	428	239	318	317	5,514
1936	20	321	204	1,324	2,021	275	228	315	262	4,970
1937	46	344	276	1,392	2,016	196	311	344	299	5,224
1938	21	283	224	1,357	2,162	222	225	298	263	5,055
1939	45	228	244	1,245	2,164	293	201	321	277	5,018
1940	41	195	251	1,461	2,229	286	208	364	262	5,296 ²
1941	58	244	344	1,637	2,588	315	263	378	377	6,204
1942	60	220	279	1,617	3,071	503	397	472	301	6,920
1943	63	373	337	1,455	2,804	393	359	349	401	6,494
1944	82	362	363	1,212	2,901	345	356	431	477	6,529
1945	55	390	221	1,239	2,394	277	282	384	516	5,758

¹ Comprend une condamnation au Yukon. du Nord-Ouest.

² Comprend une condamnation dans les Territoires

De 1922 à 1945, le nombre de condamnations pour délits majeurs, par 100,000 habitants, varie de 44 (1939) à 60 (1942); ce dernier chiffre dépasse de 5 par 100,000 habitants celui de toute autre année. Le nombre atteint 47 en 1945, ce qui est fort au-dessous du nombre médian de 50 pour la période de 24 ans.

Le nombre d'attentats contre la personne, le plus grave des délits de jeunes, demeure le même à 2 par 100,000 habitants depuis 1922, à l'exception de 1931. En aucun temps durant la période présentement à l'étude le nombre a-t-il dépassé 4-8 p. 100 du total des condamnations pour délits majeurs.

Les délits les plus communs chez les jeunes délinquants sont les attentats sans violence contre la propriété. Ce groupe embrasse tous les vols sans violence; ils représentent plus de la moitié des condamnations globales, variant de 68-2 p. 100 (1926) à 51-5 p. 100 (1945)-.